

## Exitoso simulacro de accidente aéreo en el aeropuerto Andrés Sabella

**PREPARACIÓN.** *Ejercicio de emergencia se extendió por casi dos horas.*

Con éxito se desarrolló ayer un simulacro de accidente aéreo coordinado por la Delegación Presidencial Regional (DPR) de Antofagasta, la dirección regional del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) y la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC).

El ejercicio simuló un esce-

nario en el que un Airbus A-320, con 30 pasajeros a bordo, sufrió un grave accidente en el aeropuerto Andrés Sabella Gálvez, activándose rápidamente los protocolos de emergencia que movilizaron al lugar a funcionarios, vehículos y equipos médicos y de rescate de la DGAC, Fuerza Aérea de Chile (FACH), el SAMU, Hospital Regional, Bomberos, Carabine-

ros, Policía de Investigaciones de Chile (PDI) y otros servicios afines para atender el grave accidente que se produjo en 14 pasajeros ilesos, tres heridos leves, nueve heridos de alto riesgo y el fallecimiento de dos pasajeros y dos tripulantes, al tiempo que se iniciaban las acciones conjuntas con la Fiscalía de turno y el Servicio Médico Legal (SML) para efectuar el levantamiento correspondiente de las víctimas fatales y comenzar la investigación de las causas del incidente.

### EJERCICIO DE PRUEBA

Respecto al ejercicio, Carlos Aliaga, jefe del aeropuerto Andrés Sabella de la DGAC, informó que "necesitábamos probar nuestros flancos de emergencia, que consideran el apoyo de organismos internos y externos y su objetivo es ese, medir cómo estamos preparados para enfrentar un accidente de aviación".

Por su parte, Jorge Ramos Soto, director regional (s) de Senapred, comentó que "lo que se realizó hoy (ayer) fue la pues-



EJERCICIO BUSCÓ OFRECER CONDICIONES REALISTAS ANTE EMERGENCIA.

ta a prueba de los planes de emergencia de la Dirección General de Aeronáutica Civil, a través del aeropuerto Andrés Sabella, y los planes de emergencia que tienen las líneas aéreas.

En ese contexto, a partir de la organización que hizo la jefatura del aeropuerto, nos constituimos, realizamos reuniones de coordinación y hoy se puso a prueba este ejercicio". ☞